

Danpos Kartoharjo Peltu Nanang BS Hadiri Kegiatan HKG PKK KB Kes

Raditya - MAGETAN.WARTAMILITER.COM

Jan 10, 2025 - 10:05



Danpos Kartoharjo Peltu Nanang BS Hadiri Kegiatan HKG PKK KB Kes

Magetan. – Danpos Kartoharjo Peltu Nanang BS, Koramil Tipe B 0804/08 Barat bersama Babinsa Desa Jajar Sertu Siswanto, menghadiri kegiatan Pembinaan persiapan HKG PKK KB Kes acara ini digelar di Balai Desa Jajar Kecamatan Kartoharjo, Kabupaten Magetan. Jumat (10/1/25)

Hadir dalam acara tersebut Sekcam Kartoharjo Malena Maturina S,STP,MS.i, Kepala Desa Jajar Bp Eko Suprayitno, Kapolsek Kartoharjo AKP Eko Supriyanto S,H, Danpos Kartoharjo Peltu Nanang BS, KA UPTD Puskesmas dr, Heny Widyastuti, Ketua BPD, Balai penyuluhan KB, KUA, PKK dan perwakilan instansi pemerintah Kecamatan Kartoharjo Serta tamu undangan 150 Orang.



Hari kesatuan gerak pemberdayaan dan kesejahteraan keluarga (HKG PKK), merupakan organisasi kemasyarakatan yang memberdayakan wanita untuk turut berpartisipasi dalam pembangunan Indonesia, Menggalang emansipasi wanita sederajat kedudukannya dari laki-laki dan gerakan ini fungsinya antara lain menggalang partisipasi masyarakat untuk memanfaatkan SDA dan SDM agar meningkatkan kesejahteraan keluarga dan masyarakat secara keseluruhan.

Kepala Desa Jajar Bp Eko Suprayitno, Menyampaikan untuk mencapai kesejahteraan maka yang diperlukan adalah bagaimana menggerakkan segenap potensi kelompok-kelompok PKK dan fungsi keluarga yang utama semua ini tidak luput peran Ibu-ibu yang tangguh selalu berusaha meningkatkan SDM keluarga baik dari bidang kesehatan mencakup dengan keluarga berencana (KB), pendidikan dan lainnya, dalam kegiatan pembinaan ini Pokja PKK diberikan pelatihan yang mendasar untuk disiapkan mengikuti lomba yang akan dilaksanakan Februari 2025 dengan 10 program pokok PKK.

Dalam sambutannya Danpos Koramil 08 Barat Peltu Nanang BS mengatakan

TNI dan Polri akan selalu mendukung kegiatan masyarakat yang ada di wilayah Desa binaan, kita saling bekerjasama untuk mencapai target pelaksanaan rencana gerakan PKK marilah kita dukung sarana dan prasarana yang ada untuk kelancaran kegiatan yang akan dilaksanakan. Pungkas Peltu Nanang BS (R 08)